
令和５年第 11 回行方市教育委員会定例会 

 

○開催日時  令和５年 11月 27日(月) 午前８時 30分～午前 10時 20分 

 

○開催場所  行方市役所 北浦庁舎２階 第２会議室 

 

○出席委員    教育長        横田 英一 

         教育長職務代理者   滝 惠美子 

         委 員        大﨑 あい子 

         委 員        明石 延之 

         委 員        久米 雅文 

 

○事務局出席者  教育部長           金田 久美子 

学校教育課長         高柳 雅彦 

生涯学習課長         宮内  敏 

         スポーツ推進室長       髙田 和明 

         学校教育課指導室長      大﨑 雅之 

         学校教育課課長補佐      内田 恵子 

 

 

 

【日程第１】 議事録署名委員の指名 

 

【日程第２】 

公 開 議案第 37号 行方市公民館条例の一部を改正する条例(市議会提出議案)に同意することにつ

いて 

（生涯学習課） 

公 開 議案第 38号 令和５年度行方市一般会計教育費補正予算(第７号)(市議会提出議案)に同意す

ることについて 

（学校教育課） 

（生涯学習課） 

公 開 議案第 39号 令和５年度教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の結果報告

について 

（学校教育課） 

 

 

【日程第３】 教育委員会事務委任規則第２条各号以外の報告 



非公開 報告番号１  区域外就学児童生徒の認定について            （学校教育課） 

非公開 報告番号２  就学児童生徒の指定校変更について            （学校教育課） 

非公開 報告番号３  就園幼児の指定園変更について              （学校教育課） 

非公開 報告番号４  不登校児童生徒について                   （指導室） 

非公開 報告番号５  いじめについて                       （指導室） 

公 開 報告番号６  教育委員会重点事業年間管理表について          （学校教育課） 

（指導室） 

（生涯学習課） 

（スポーツ推進室） 

公 開 報告番号７  その他 

 

【日程第４】 その他 

(1) 次回教育委員会定例会の開催について 

(2) その他 

 



○議 事 録 

 

開 会 

  教育長から開会の宣言がなされました。 

 

 

【日程第１】 議事録署名委員の指名 

 

（教育長） 行方市教育委員会会議規則第 14条第２項の規定により，議事録署名委員に久米委員を指

名します。 

 

 

【日程第２】 

≪公 開≫ 

議案第 37号 行方市公民館条例の一部を改正する条例(市議会提出議案)に同意することについて 

 

（事務局） 議案朗読 

 

（生涯学習課長） 資料に基づき，議案説明 

 

 ※議案第 37号については，原案のとおり可決されました。 

 

 

≪公 開≫ 

議案第 38号 令和５年度行方市一般会計教育費補正予算(第７号)(市議会提出議案)に同意することに

ついて 

 

（事務局） 議案朗読 

 

（学校教育課長） 資料に基づき，議案説明 

 

（生涯学習課長） 資料に基づき，議案説明 

 

 ※議案第 38号については，原案のとおり可決されました。 

 

 

≪公 開≫ 

議案第 39号 令和５年度教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の結果報告について 



 

（事務局） 議案朗読 

 

（学校教育課長） 資料に基づき，議案説明 

 

〇主な発言 

発 言 者 発 言 内 容 

大﨑委員 

 

 

髙田室長 

 

 

 

明石委員 

 

高柳課長 

スポーツ協会については，ＮＰＯ法人の設立により，10 団体は加盟したけれども，

17団体は自主運営団体になるということですが，市から切り離されたものになるので

しょうか。 

様々な理由によりますが，自分たちだけの同好会でやりたいという方にとっては，

加盟のメリットが見出せないというご意見もありまして，加盟が 10 団体に留まって

しまったところです。スポーツ協会のほうから引き続き加盟の呼びかけをしていると

ころです。現在は１団体増えて 11の連盟で活動しています。 

ポプラの裏側の駐車場が狭く，どこに駐車してどのような導線を通って教室に入る

のでしょうか。 

ポプラ職員もやはり後ろの駐車場が狭いということで不便を感じているとのこと

です。ポプラの職員と教育委員会で考えながら，いい方向にもっていきたいと思いま

す。 

 

 ※議案第 39号については，原案のとおり可決されました。 

 

 

【日程第３】 教育委員会事務委任規則第２条各号以外の報告 

 

≪非公開≫ 

 報告番号１ 区域外就学児童生徒の認定について 

 

（学校教育課長） 資料に基づき，報告説明 

 

 

≪非公開≫ 

 報告番号２ 就学児童生徒の指定校変更について 

 

（学校教育課長） 資料に基づき，報告説明 

 

 

≪非公開≫ 



 報告番号３ 就園幼児の指定園変更について 

 

（学校教育課長） 資料に基づき，報告説明 

 

 

≪非公開≫ 

 報告番号４ 不登校児童生徒について 

 

（指導室長） 資料に基づき，報告説明 

 

〇主な発言 

発 言 者 発 言 内 容 

滝委員 

 

大﨑室長 

 

 

 

滝委員 

 

大﨑委員 

不登校の報告はどのような分類があり，それは起因か，それとも現状なのか教えて

いただきたいと思います。 

主な分類ですが，いじめ，友人関係，教職員との関係，学業の不振，進路に係る不

安，クラブ活動・部活動，学校の決まり等をめぐる問題，入学・転学・進級時の不適

応・家庭環境の変化，親子の関わり方，家庭内の不和，生活リズムの乱れ，無気力・

不安といった類型になっています。これは現状を報告しています。 

まずその起因をしっかり把握していただき，それにより対応も変わってくるかと思

います。 

働き方改革というのもあって難しいのですが，いろいろな業務がある中で，担任の

先生は時間を空けて子どもたちと関わり，そこに専門的な方がチームとして関わって

いくという構図が大事かと思います。 

 

 

≪非公開≫ 

 報告番号５ いじめについて 

 

（指導室長） 資料に基づき，報告説明 

 

 

≪公 開≫ 

 報告番号６ 教育委員会重点事業年間管理表について 

 

（学校教育課長） 資料に基づき，報告説明 

 

 （指導室長） 資料に基づき，報告説明 

 



（生涯学習課長） 資料に基づき，報告説明 

 

（スポーツ推進室長） 資料に基づき，報告説明 

 

 

≪公 開≫ 

 報告番号７ その他 

 

 

【日程第４】 その他 

 

≪公 開≫ 

 (1) 次回教育委員会定例会の開催について 

（事務局） 次回教育委員会定例会の日程について，事務局より説明 

 

（教育長） 次回定例会については，12月 25日に開催することとします。 

 

 

≪公 開≫ 

(2) その他 

 

 

閉 会 

教育長から閉会宣言がなされました。 

 

 


